

《单词百科:hat-tricks是什么意思?hat-tricks怎么发音?hat-tricks的解释和用法》

英语单词hat-tricks是什么意思?hat-tricks怎么读?hat-tricks怎么发音?简答网为您整理了hat-tricks的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



hat-tricks怎么读

hat-tricks的读音:[hæt tr ɪ ks]

hat-tricks的意思

1、n.帽子戏法(一运动员一场进三球)(hat-trick的名词复数);

hat-tricks的相关词组

- 1、at the drop of a hat 毫不迟疑地,一有机会就;动不动;
- 2、a hat trick 帽子戏法,连中三元;

- 3、broad-brimmed straw hat 宽边草帽;
- 4、brass hat 高级军官 (帽上常有金色镶边, 故名);
- 5、bowler hat 圆顶硬礼帽;
- 6、bobble hat (顶部有绒球的) 羊毛帽, 毛绒帽;
- 7、black hat 黑帽子;坏人;为非作歹的电脑黑客;
- 8、bamboo rain hat 竹雨帽;
- 9、cowboy hat 牛仔帽, 宽边高呢帽;
- 10、conjuring trick 戏法; 魔术;
- 11、confidence trick 骗局, 欺诈;
- 12、cocked hat 三角帽;
- 13、Chinese Hat 草帽;
- 14、card trick 纸牌把戏
- 15、do the trick 获得成功;
- 16、dirty trick 卑鄙的行为;
- 17、felt hat 毡帽
- 18、hat trick (板球) 连中三柱, 使对方三击球手退场;
- 19、hard hat 安全帽;
- 20、opera hat 男用礼帽;

hat-tricks的双语例句

- 1、When we feel our world full of greed and hatred, tricks and traps, we are breathless.
当我们觉得这个世界充满了贪婪与仇恨, 阴谋与诡计, 我们感到无法呼吸.
- 2、There are some tricks that even Obama magic cannot pull off.

这些把戏就连奥巴马的传奇的魔术也无法摆脱。

3、 Whatever the prank, the trickster usually ends it by yelling to his victim, " April Fool!"

无论怎么胡闹, 骗局结束的时候,人们通常对受害人喊道: “ 笨蛋! ”

4、 That tall boy likes play tricks on others.

那个高个子男孩他喜欢捉弄别人.

5、 Don't play tricks on that little boy.

不要捉弄那个小男孩.

6、 It was also believed that witches liked to play tricks on people.

也相信女巫喜欢向人们恶作剧.

7、 Somebody asks him, have what tricks of the trade when company commander.

有人问他, 当连长有什么诀窍.

8、 Woe to the man who played tricks with that Army, or got undeserved promotion in it!

跟那支部队玩花头或是在其中得到非分提拔的人要倒霉了!

9、 One of the problems of old age is that your memory can start to play tricks on you.

老年人的问题之一是记忆可能紊乱起来。

10、 I know a few tricks of the trade that make things easier.

我知道一些通融处世的诀窍.

11、 But people say that fortune telling can make your luck go bad. So I also know about a lot of tricks to gain good luck.

不过有人说命会愈算愈薄。所以我还知道一堆增加运势的小技巧哦。

12、 She yelled at me and told me that she couldn't teach an old dog new tricks.

她对我大吼大叫,说我狗改不了吃屎.

以上是简答网为您整理的hat-tricks怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于hat-

tricks的用法、hat-

tricks的释义、hat-tricks的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/hat-tricks>

